

2012年(平成24年)

# 日刊建設工業新聞

5月16日

水曜日  
第17982号

発行所 ©日刊建設工業新聞社 2012 〒105-0021 東京都港区東新橋2-2-10 電話03(3433)7151 URL: http://www.deen.co.jp/

(16)

2012年(平成24年) 5月16日(水曜日)



竹林 征三

富士常葉大学名誉教授  
山口大学時間学研究所客員教授

福島では年間放射線量が20ミリシルベアに達する可能性のある区域から強制的に避難させられている。1年経過した現在も避難者は2万人超いるという。避難者の心のうちを考えると何とも切ない。

原発事故以来、放射能の恐怖に日本中が必要以上にオロオロ怯えている。その最大の要因は目に見えないから恐ろしいのである。

目に見えれば、適切に怯えることができるかもしれない。目に見えるものは、波動である。光は波動である。目に見える光の波動の範囲を可視光線とい

う。可視光線より波長が長い波動や短い波動は見えない。

五感で感受できないが、目に見えないけれども、五官の眼以外のもの四根（耳鼻舌身）で感受できる

う。ゾーとする寒気を感じる、触覚で感じる。

第六感（意覚）でなんとか信用できない人などな

じる。人をいくら凝視し

見えるものは、不思議で強力なパワーで人に災厄をもたらす。不思議なパワーを持ち、まるで生きもの

のようだ。手足もあり、口

さ」は人の不安の量に比例する。

「もののけ」は人の「うわさ」が生み出す。「うわ

さ」は魔物と祟りが行き交う「もののけ」の都であった。

かつて京の都は魔都であ

## 目に見えないものに怯える

ても、相手の中には見えない。だから、相手の惡巧みも見えてこない。相手の心・意図が見えないと五感以上に不安になつくる。

「もののけ」は多くの人に「もののけ」は多くの人にとって恐ろしい、しかしある人にとっては愉快で樂しいものなのかも知れない。

「もののけ」は、不安の世の中で出現する。特にお盆に祖先の人たちがあの世から現世に戻るとき、温氣の多い生暖かい時期を「もののけ」たちは好みそうである。

科学技術の未発達な時代では、未消化な科学知識が不安を煽る。風評と政商が跋扈している。人のうわさがすぐに広まる間ざされた社会・小さな村なり、村人ひとりひとりの顔が浮かぶ。

「もののけ」は永田町周辺にあらわれる。風評の種を公共のメディアを通して日本中にバラ撒き国民を驚かせ、その人の心は読めない。人の心の底が読めないので憶測が憶測を生む。

また、現在の「もののけ」が跋扈する都市が東京市は、隣の人、袖すり合っている。人がどんなことを企んでいるのか一切分からない。疑えば疑うほどそう思えてくる。

相手の本心が読めなくて怯える。また、不思議な現象を見ているが、その科学的メカニズムが理解できないものに怯える。

かつて京の都は魔都であり、魔物と祟りが行き交う「もののけ」の都であった。現状は日本の都・東京は魔物・腹黒い多くの人がよからぬことを考え、落とし穴の仕掛けをし、人々が炎の孔に落ち込むことを楽しむに見守っている。人の不幸は我が幸せなのである。

そのような魔物が行き交う「もののけ」の都である。

目に見えない放射線は恐ろしいと風評を立てる人がいて、風評を利用して悪事をたくらむ人がいる。

「もののけ」は永田町周辺にあらわれる。風評の種を公共のメディアを通して日本中にバラ撒き国民を驚かせ、その人の心は読めない。人の心の底が読めないので憶測が憶測を生む。

まさに、現在の「もののけ」が跋扈する都市が東京市は、隣の人、袖すり合っている。

所

論

諸

論